

Conductor de 69 años murió tras ser colisionado por auto que viajaba contra el tránsito

EN VALDIVIA. *El hijo de la víctima denunció que el responsable del accidente iba en estado de ebriedad. Está grave en el Hospital Base, en calidad de detenido.*

Oscar Gallardo Ríos

oscar.gallardo@australvaldivia.cl

Un conductor de 69 años de edad falleció la mañana de este domingo en Valdivia, luego ser colisionado frontalmente por el conductor de otro automóvil que se desplazaba contra el sentido del tránsito por Avenida Francia de la capital regional.

De acuerdo a los primeros antecedentes proporcionados por Carabineros, la colisión se produjo cerca de las 10.50 horas a la altura de calle Viena, y fue protagonizada por dos vehículos menores en que sólo viajaban sus conductores.

La víctima fatal fue identificada como Luis Alberto Jara Villegas (69), quien se desplazaba en correcto sentido del tránsito, y tras el accidente fue trasladado al Hospital Base Valdivia, donde finalmente falleció.

El segundo conductor fue identificado como Alejandro César Agóni Tolosa (45 años), quien por motivos que se investigan viajaba contra el tránsito. También fue trasladado al Hospital Base Valdivia donde se mantiene en calidad de detenido, pero sin ser formalizado aún debido a que permanece en estado crítico a causa de la gravedad de sus heridas.

Desde Fiscalía detallaron que el chofer del vehículo marca Suzuki que circulaba por



LA VIOLENTA COLISIÓN SE REGISTRÓ LA MAÑANA DE ESTE DOMINGO EN AVENIDA FRANCIA A LA ALTURA DE VIENA.

Avenida Francia, perdió el control del móvil por causas que se investigan, debido a lo cual traspasó la bandeja central y avanzó varios metros en contra del sentido normal del tránsito, colisionando frontalmente con el otro vehículo menor.

La víctima fue trasladada al Hospital Base con múltiples lesiones, pero pese a los esfuerzos médicos falleció producto de un traumatismo torácico. El conductor imputado también fue derivado al mismo recinto, donde permanece hospitalizado en estado grave, intubado y en coma inducido, lo que impide la realización de la audiencia de control de detención.

HIJO DE LA VÍCTIMA

Uno de los hijos de la víctima fatal, Diego Jara, comentó sobre el hecho que “como familia estamos devastados, ya que nuestro padre era un pilar fundamental para nosotros. Sentimos mucha rabia, impotencia, ya que mi padre era un conductor ejemplar y nunca tuvo un accidente. Como todos los domingos, ese día fue a dejar a mi mamá a la iglesia, pero al regreso se encontró con este tipo”.

Y continuó: “Sentimos mucha rabia por lo ocurrido, ya que perdimos a mi papá por responsabilidad de una persona que se sube al volante en estado de ebriedad. Sabemos que

su estado es crítico, pero él sigue con vida y mi papá no. Si hay que llegar a la justicia lo vamos a hacer”.

Tras viralizarse en redes sociales un video en que se aprecia que la atención de personal del SAMU priorizó al responsable del accidente, Diego Jara comentó: “Yo conozco el protocolo, y el tipo que venía ebrio estaba inconsciente por lo que le prestaron auxilio a él primero. Lamentablemente mi papá estaba consciente. Sin embargo, uno se cuestiona, cómo es posible que los ocho paramédicos presentes estaban con el conductor ebrio. Pudieron dividirse para también atender a mi padre”. ☞